



**3 Pièces**

**64 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8188299**

**890 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce luxueux appartement offrant une vue imprenable sur la mer et le prestigieux Monte Carlo Country Club. Situé dans un bâtiment unique conçu par un célèbre architecte italien, cet appartement vous offre une expérience de vie exceptionnelle. Caractéristiques de l'appartement : • Superficie de 65m<sup>2</sup> • 2 chambres • 1 salle de bain • Salle à manger luxueuse • Cuisine entièrement équipée • 2 terrasses • Garage Cet appartement est idéal pour un couple recherchant la proximité de Monaco dans un immeuble sécurisé. De plus, il présente une incroyable opportunité d'investissement avec un prix inférieur ...

Discover this luxurious apartment offering breathtaking views of the sea and the prestigious Monte Carlo Country Club. Located in a unique building designed by a famous Italian architect, this apartment offers you an exceptional living experience. Characteristics of the apartment: • 65m<sup>2</sup> of living space • 2 bedrooms • 1 bathroom • Luxurious dining room • Fully equipped kitchen • 2 terraces • Garage This apartment is ideal for a couple looking for proximity to Monaco in a secure building. In addition, it presents an incredible investment opportunity with a price below 1,000,000 euros and current high ...

## WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

